



“CESCyL Informa. ICEA. Tomando como base el primer trimestre de 2013, cuyo valor es 100, el ICEA de Castilla y León en el segundo trimestre de 2017 presenta un valor de **137,2** por encima del ICEA nacional que se sitúa en **134,2**. De esta manera, la confianza empresarial aumenta en Castilla y León en el segundo trimestre de 2017 un **+1,4%** respecto del trimestre anterior, pero este aumento es menor que el de la media nacional (**+1,8%**) respecto del trimestre anterior. Ambos valores, no obstante, se sitúan por encima de los resultados del ICEA para el mismo trimestre del 2016: 132 para Castilla y León y 130,5 para el conjunto nacional”.